

ABSTRAK

Najma Durrotul Machillah 2030110046 Judul METODE HABITUASI DALAM MENGHAFAL AL-QUR'AN SANTRI PONDOK PESANTREN HAMALATUL QUR'AN PUTRI 2 RINGINAGUNG KEDIRI

Dalam pelaksanaan menghafal Al-Qur'an diperlukan sebuah strategi yang mempunyai peran penting untuk menyelesaikan hafalannya. Dua hal yang perlu diperhatikan yakni adanya ketekunan dan kesungguhan. Sebab dalam menghafal Al-Qur'an tidak hanya berusaha menghafalkannya, namun harus mampu mengingatnya kembali, sehingga berpotensi akan mudah dan cepat lupa.

Akhirnya, perlu adanya sebuah strategi dalam menghafal Al-Qur'an efektif dengan hasil hafalan yang berkualitas dan efisiensi dengan durasi waktu yang lebih cepat. Sebab dalam kenyataannya pada proses pembelajaran tanpa terkecuali dalam proses menghafal Al-Qur'an memerlukan strategi kreasi intelektual dan strategi kognitif, selain kemampuan memorisasi hafalan pada santri. Seperti halnya Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri 2 Ringinagung Kediri yang mempunyai strategi menghafal Al-Qur'an efektif dengan hasil hafalan yang berkualitas dan efisiensi dengan durasi waktu satu tahun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji penerapan metode habituasi dalam pembelajaran tahfidz al-Qur'an di Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri 2 Kediri. Metode habituasi dipercaya dapat membentuk kebiasaan yang konsisten pada santri dalam menghafal al-Qur'an, sehingga dapat meningkatkan keberhasilan dalam proses tahfidz. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri 2 Kediri. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara mendalam, observasi langsung, dan dokumentasi terhadap santri dan pengajar tahfidz. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan metode habituasi dalam kegiatan pembelajaran tahfidz, yang meliputi rutinitas harian, pengulangan hafalan, dan pemantauan secara berkala, berhasil membentuk kebiasaan menghafal yang konsisten di kalangan santri. Metode ini juga meningkatkan motivasi dan disiplin santri dalam menghafal Al-Qur'an. Secara keseluruhan, penerapan metode habituasi dalam pembelajaran tahfidz memberikan dampak positif terhadap efektivitas proses tahfidz di Pondok Pesantren Hamalatul Qur'an Putri 2 Kediri.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan metode habituasi secara rutin dan disiplin dapat meningkatkan motivasi dan kemampuan hafalan santri. Selain itu, kebiasaan menghafal yang diterapkan dalam jangka waktu panjang juga berperan penting dalam keberhasilan pembelajaran tahfidz. Kesimpulannya, metode habituasi memberikan dampak yang signifikan terhadap efektivitas pembelajaran tahfidz Al-Qur'an, terutama dalam membentuk konsistensi dan disiplin santri.

Kata kunci: *Metode habituasi, pembelajaran tahfidz, Al-Qur'an, pondok pesantren, kebiasaan, santri.*